

# *La Médaille de l'Amitié est remise à La Havane à Miguel Angel Martínez, vice-président du Parlement Européen*

---



La Havane, 24 avril (RHC)- Le vice-président du parlement européen, l'homme politique socialiste espagnol, Miguel Ángel Martínez, a reçu, à La Havane la Médaille de l'Amitié que décerne le Conseil d'État à des personnalités internationales ayant une attitude solidaire active et soutenue envers notre pays.

Ana María Mari Machado, vice-présidente du parlement cubain a remis la médaille à Miguel Ángel Martínez au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée au Mémorial José Martí et à laquelle ont assisté de nombreux invités dont des proches des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

La médaille remise à l'eurodéputé est décernée par le Conseil d'État de Cuba sur proposition de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples dont la présidente, Kenia Serrano a mis l'accent sur le travail remarquable du vice-président du parlement européen en faveur de la cause des 5 et contre le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Dans son discours de gratitude, Miguel Ángel Martínez a relevé que Cuba représente l'effort et la résistance dans la défense de la dignité nationale et de l'internationalisme solidaire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21472-la-medaille-de-lamitie-est-remise-a-la-havane-a-miguel-angel-martinez-vice-president-du-parlement-europeen>



**Radio Habana Cuba**